
LA JUVENTUD DE AHORA Y SU FUTURO  

 

Desde los tiempos antiguos y también en estos tiempos se ha hablado mucho de los 

jóvenes como van a generar un cambio si no hacen nada para ello, pero nunca nos hemos 

preguntado qué piensan ellos en este momento yo creo que no es que los jóvenes seamos 

una carga para la sociedad si no como la gente ve que no tenemos un cambio grande que 

solo pensamos en lo que es la pereza algo que suena mal pero es así  no se ve tanta 

motivación por parte de ellos. 

Yo digo si hemos generado un cambio porque gracias a los jóvenes se puede ver avances 

ya se en lo tecnológico o en lo social y las personas que dicen que nosotros no tendremos 

un futuro bueno, se equivocan porque a la final para nosotros los jóvenes tener un futuro 

no cuenta solo con parte de nosotros si no también de los que conforman la sociedad 

porque ellos también hacen parte del cambio que se pueda dar ya sea muy grande o 

pequeño dependiendo en que circunstancias estemos pasando desde mi punto de vista 

este es como una razón más lógica para lo que piensa la gente de los jóvenes si son una 

carga para la sociedad o no teniendo también en cuenta los tiempos que estamos pasando 

en este momento como lo  es una pandemia algo que afectó a muchas personas y yo creo 

que aún más a los jóvenes ya que ellos estaban en si proceso de formación y debido a esto 

hubo un stop algo que afecta y más cuando los jóvenes en si no aprenden tanto en un 

colegio como será de forma virtual, bueno pero en sí como digo el cambio que 

generaremos los jóvenes lo haremos con la ayuda de la sociedad de las personas de todo 

el mundo que sea un verdadero cambio una forma diferente de ver al mundo, no como lo 

conocemos como un país de violencia, corrupción, desigualdades, etc.  

Ese es el cambio que yo creo que es el más importante cambiar esos sistemas de 

pensamiento digámosle no más a la violencia la cual a llevado a que sus inicios del mundo 

sea uno de los factores más comunes que se vea. 

Se puede decir que también gracias a la educación que nos dan ya sea buena o mala a la 

final tenemos que salir adelante buscando nuestra propia salida o solución ya que esto es 

lo que nos garantiza un futuro "el conocimiento" lo más esencial que creo que tiene el ser 

humano porque si el conocimiento esa forma de razonar no seríamos nada, seríamos 

seres humanos nada más sin ninguna forma de expresarse de en verdad mostrar que es lo 

que somos o de que estamos hechos y que estamos dispuestos para cambiar.  

En conclusión, puedo decir que el razonamiento es una de las principales bases del ser 

humano el cual nos ayudará a generar ese cambio y con la ayuda de las personas 

podemos llegar a lograrlo sin importar que pase lo que pase seguir luchando por ese 

cambio. 

 


